

Halcones de la Fuerza Aérea desplegan sus alas y sobrevuelan Concepción con sus acrobacias

En el marco de sus actividades de cercanía con la comunidad, la Escuadrilla de Alta Acrobacia "Halcones" de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) desplegó sus alas hacia la zona sur del país, llevando a distintos puntos del territorio nacional exhibiciones aéreas.

Durante este sábado el Team Halcones se presentó en Concepción, mientras que este domingo lo hará en la localidad tomechina de Dichato.

Desde la Fuerza Aérea comentaron que esta primera actividad en la zona logró reunir a más de 111 personas, quienes pudieron ser testigos de las acrobacias de los pilotos en un día totalmente despejado.

La gira contempla una serie de presentaciones públicas que buscan fortalecer el vínculo de la institución con la ciudadanía, fomentar la conciencia aeroespacial nacional y poner en valor el trabajo permanente que desarro-

lla la FACH al servicio del país.

Tras su paso por la Región del Biobío, el equipo aéreo participará en el Festival Aéreo de Villarrica entre el 23 y 25 de enero. La gi-

ra continuará con presentaciones en Puerto Aysén, el 28 de enero, y en Castro, el 31 de enero, finalizando el 1 de febrero con una exhibición aérea en Puerto Montt.



Este domingo estarán presentes en Dichato, Tomé.